

Sportlerehrung



Kriterien für die Meldungen zur Sportlerehrung der Stadt Hofheim am Taunus

Geehrt werden alle in Hofheim wohnenden bzw. für einen Hofheimer Verein startenden Sportler/innen, die einen der nachstehend aufgeführten Einzel- oder Mannschaftserfolge erzielt haben:

- 1., 2. oder 3. Platz auf Landesebene (Hessenmeisterschaften)
- die Plätze 1 bis 5 bei Deutschen- und Internationalen Meisterschaften
- Teilnahme an Welt- oder Europameisterschaften
- Mannschaften mit einer Spielzugehörigkeit in den höchsten Spielklassen sowie darin errungenen Meisterschaften
- Ehrungen „Lebenswerk“ (siehe gesonderte Kriterien)

Für die Jahrgangsmeysterschaften gilt folgendes:

Hier werden nur die ersten Plätze bei Landes- und die Plätze 1 bis 3 bei Deutschen- und internationalen Meisterschaften anerkannt.

Die gleiche Regelung findet Anwendung für Nord- oder Südhessische- bzw. Süd- oder Norddeutsche- u. ä. Meisterschaften.